

Oxygen : une bulle d'air pure - 1/1

Oxygen vient nous apporter avec sa musique un son nouveau, des groupes débutants ou trop peu connus valent le coût d'être appréciés.

Ayant découvert ce groupe grâce à un ami fan de "Daisy box" je dois dire que je suis tombée sous le charme de la musique d'Oxygen qui apporte une véritable bouffée d'oxygène à nos oreilles.

Mes références musicales sont justement celles qui ont influencé Oxygen, parmi elles Indochine, Placebo et les Beatles. Oxygen est qualifié de groupe pop rock et comme ils le disent eux-même "obsédé par la mélodie".

C'est en 2001 que le groupe naît, avec pour seul membre son fondateur Maxime qui compose. Auparavant Maxime faisait parti d'un autre groupe de lycéens. Oxygen enregistre en 2001 une démo de six titres, qui est achevée en 2002, elle se nomme "d'une étoile à l'autre". Le 5 juillet dernier sortait "Poussière d'étoiles" le premier album d'Oxygen de 12 titres, qualifié de "génial" par de nombreuses personnes ou encore "Magique, féérique... Votre musique incarne pour moi toute la beauté du monde et de son désespoir... [...] c'est une fée et je crois en elle..." tels sont les messages laissés sur leur site.

C'est sûrement oxygen a tout pour plaire comme beaucoup d'autres groupes qui ne sont malheureusement pas connus, faute de moyens. Mais Oxygen est relativement jeune tout les espoirs sont permis. On ne peut que leur souhaiter une longue vie et du succès.

Voici un extrait d'une chanson : Doll-E

"C'est sous le jouc de l'indolence

Que Doll-e délire, Doll-E danse

C'est une infime réminiscence

Intemporelle, une résurgence

Amour androgyne Doll-E s'efface

Amour éphémère Doll-E s'en lasse

Elle se dilue dans l'acétone

Mais la vie continue, c'est Doll-E qui s'étonne

Oui mais Doll-E, jeune fille onirique

Une mélodie monolyrique"

OXYGEN "Poussière d'étoiles" album disponible sur le [site officiel](#) du groupe.